三葉学園 和泉市立南池田小学校 学校だより

自ら学びともに育つ子

令和4年7月20日(水) 第5号



夏休みが始まります

明日から長い夏休みが始まります。とても暑い日が続くと思いますが、せっかく時間があるのですから、この時だからこそできることに挑戦してみてはどうでしょうか?じっくり時間をかけて調べるような学習だとか、長い時間かけないと読めないような本に挑戦するとかいろいろあると思います。熱中症やいろいろな安全面に気をつけながら、何かこの時にしかできないことに挑戦してみてください。

夏休みの水泳

今年度から夏休みの水泳も学校からバスに乗ってコナミのプールに行きます。

例年と違って、課業期間中と同じ、学年でのプールになります。バスの出発時刻がありますので遅れないように集合してください。

また、日によってプールに入る学年が違います。プールに入る日を間違えないように確認をお願いします。

給食のパンの持ち帰りについて

南池田小学校をはじめ和泉市の多くの学校では、これまでは給食の食べ残 したパンを持ち帰るように指導していたのですが、1学期末に、

『「学校衛生管理基準」に基づき、食中毒発生の懸念など衛生管理の観点から、児童生徒の食べ残した学校給食のパンの持ち帰りについて、禁止としていただくようお願いいたします。』

という和泉市教育委員会からの指示を受けました。

南池田小学校では、2学期からパンの持ち帰りを禁止いたします。 どうぞご理解ご協力をお願いいたします。



南池田小学校のプログ 学校のある日はできるだけ更新していきます。

しっかり学び、元気に遊び、ぐんぐん成長し続ける子どもたちのようすや、学校の日々の取組み について、毎日お伝えしていきたいと思っていますので、ぜひご覧ください。

QRコードが読めない場合は「南池田小学校のブログ」で検索すればご覧になれます。